
Instandsetzung Wirtschaftwege 
Die letzte Niederschrift bedarf einer Richtigstellung. Richtig ist folgender Sachverhalt: 
Die Gemeinde beabsichtigt in diesem Jahr dank finanzieller Unterstützung der Forstbe-
triebsgemeinschaft mehrere Wirtschaftswege im Großraum Dannenberg instand zu set-
zen. Es stehen inklusive möglicher Fördermittel maximal ca. 45.000,00 € zur 
Wegeinstandsetzung zur Verfügung. Des Weiteren ist mit der Forstbetriebsgemeinschaft 
und dem Forstamt abgestimmt worden, dass von den zweckgebundenen Restmitteln 
aus der Flurbereinigung Berghausen III einige Wirtschaftswege im Bereich Erlinghagen-
Gimborn instand gesetzt werden.  
 
 
Erweiterung des DV-Netzes in der Gesamtschule, Gebäude C 
Bereits im Jahr 2011 wurde beschlossen, das DV-Netz der Gesamtschule zu erweitern. 
Hierauf basierend soll nun auch der Gebäudeteil C in den Sommerferien verkabelt wer-
den. Die Leistungen wurden ausgeschrieben. Leider ist es nicht gelungen, rechtzeitig 
zur Sitzung geprüfte Vergabeunterlagen zu erarbeiten. Diese werden in den nächsten 
Tagen von dem beauftragten Ingenieurbüro erwartet. Basierend auf der Submittierung 
der Leistungen ist aber von einem Kostenvolumen von ca. 70.000,00 € auszugehen. 
Veranschlagt und im Haushaltsplan bereitgestellt wurden 81.000,00 €, sodass nach der-
zeitigem Kenntnisstand Einsparungen zu erwarten sind. Wegen des Ausführungszeit-
raumes in den Sommerferien soll die Vergabe nun im Rahmen einer Dringlichkeitsent-
scheidung erfolgen. Die Mitglieder des Ausschusses sind hiermit einverstanden. 
 
 
Abfallwirtschaftsplan NRW 
Frau Krüger informiert den Ausschuss, dass die Entwürfe des Abfallwirtschaftsplanes 
Nordrhein-Westfalen und des Umweltberichtes im Internet zum Herunterladen zur Ver-
fügung stehen: 
http://www.umwelt.nrw.de/abfall/abfallwirtschaftplanung/siedlungsabfall/index.php 
Der Abfall-, Sammel- und Transportverband Oberberg wurde hierbei zur schriftlichen 
Stellungnahme bis zum 30.09.2014 aufgefordert.  
 
 
Verschiedene Werbeanlagen 
Die Verwaltung wird von RM Holger Maurer und RM Kurt Borner um Prüfung folgender 
die Sicht einschränkender oder unzulässiger Werbeanlagen gebeten: 
 

• Werbeanlage des LVR - Freilichtmuseum Lindlar auf der Leppestraße in Höhe 
der Ortschaft Niederwette 

• Werbeschild „ Zur Bärwurzhütte“ in Höhe Reppinghausen 
• Anhänger mit Werbeaufschrift eines Erschließungsträgers im Kreuzungsbereich 

Kotthauserhöhe 
• Metallgeländer mit Werbezügen im Kreuzungsbereich Kotthauserhöhe 

 
 
Radweg Brücke Klosterstraße 
SB Dieter Lauert fragt nach dem Radweg Brücke Klosterstraße. Verwaltungsseitig wird 



bekannt gegeben, dass mit dem Aufbau der Brücke voraussichtlich Ende Mai begonnen 
wird. 
 
 
Hinweis auf Radweg Hauptstraße 
RM Reimund Heringer stellt fest, dass für den in Höhe der Firma Rüggeberg beginnen-
den Radweg an der Hauptstraße ein Hinweisschild fehlt. Verwaltungsseitig wird zuge-
sagt, sich der Sache anzunehmen.  
 
 
Zufahrt Waldhotel, Eberg 
RM Michael Hettich erkundigt sich nach dem Ausbau der Zufahrt zum Waldhotel an der 
Brucher Talsperre. Mittlerweile haben Gespräche hierzu mit dem Investor, der Polizei 
und dem Straßenverkehrsamt stattgefunden, deren Inhalte in einen Erschließungsver-
trag einfließen sollen. Dieses soll in der nächsten Sitzung des Ausschusses beraten 
werden. Danach kann der Ausbau erfolgen. 
 


